

News

Karlsruhe-Basel im Fokus

Informationen zur Ausbau- und Neubaustrecke Karlsruhe-Basel

Sonderausgabe | Juli 2020

Der Baustellen-Blog: Ausführliche Informationen zu einzelnen Baumaßnahmen

Auf unserer Projektwebseite www.karlsruhe-basel.de finden Sie unter der Rubrik „Aktuelles“ unseren Baustellen-Blog. Dieser hält Sie immer auf dem neusten Stand: chronologisch geordnet können Sie den Fortschritt des Großprojekts einsehen und Impressionen von unseren Baustellen erhalten.

Damit Sie keinen Blog-Beitrag verpassen, können Sie sich in unseren Verteiler zum Baustellen-Blog unter www.karlsruhe-basel.de/newsletter.html eintragen. Dadurch erhalten Sie automatisch eine Benachrichtigung, sobald ein neuer Beitrag veröffentlicht wird. ■

Baustellen-Blog Großprojekt Karlsruhe-Basel

Straßenüberführung Fischerpfad in Betrieb



Seit April 2020 ist die neue Straßenüberführung (SÜ) Fischerpfad bei Auggen fertiggestellt und für den Verkehr freigegeben.

[Weiterlesen...](#) 07.07.2020

Juli

16

07

03

Mai

29

Ein Bauwerk für Fledermäuse



Südlich der Hülgelheimer Runs bei Müllheim entsteht ein besonderes Bauwerk: eine Fledermausüberführung.

[Weiterlesen...](#) 16.07.2020

Rückbau von Zeitzeugnissen in Haltingen



Nördlich des Tunnels Rastatt sind die Gleisarbeiten auf der Freien Strecke zwischen dem Abzweig Bashaide und Ötigheim seit Anfang Mai beendet.

Im Baustellen-Blog können Sie aktuelle Meldungen und Impressionen von den Arbeiten einsehen.



Webcam an der Eisenbahnüberführung Heldelinger Straße in Haltingen

Die Bauarbeiten live mitverfolgen

Sie möchten die Bauarbeiten in unserem Projekt in Echtzeit mitverfolgen? Dafür haben wir insgesamt sechs Webcams aufgestellt. So werden die Baustellen in Rastatt-Niederbühl (zwei Webcams), auf der Freien Strecke

bei Bietigheim, an der Eisenbahnüberführung Hängelheimer Runs und der Straßenüberführung Kleinfelde im Abschnitt Müllheim–Auggen sowie an der Eisenbahnüberführung Heldelinger Straße in Haltingen erlebbar. ■

Immer auf dem Laufenden mit Twitter und Co.



Twitter



Facebook



Instagram

Auch in den Sozialen Medien ist das Großprojekt Karlsruhe–Basel gleich mit mehreren Kanälen vertreten. Das wichtigste aus dem Projekt erfahren Sie kurz und prägnant im Kurznachrichtendienst Twitter unter twitter.com/karlsruhebasel.

Alles rund um den Tunnel Rastatt erfahren Sie auf dem Facebook-Kanal des Info-Centers Tunnel Rastatt: www.facebook.com/tunnelrastatt.

Der Instagram-Kanal des Info-Centers unter www.instagram.com/tunnelrastatt hält tolle Fotos vom Tunnel und der freien Strecke bereit. ■

Ausführlichere Informationen erhalten Sie auf Facebook unter www.facebook.com/karlsruhebasel. Für eindrucksvolle Impressionen von den Baustellen empfehlen wir unseren Instagram-Kanal www.instagram.com/karlsruhebasel. Und in unserem YouTube-Kanal können Sie spannende Videos über die Aktivitäten rund um das Großprojekt Karlsruhe–Basel abrufen.

Soziale Medien

www.facebook.com/tunnelrastatt
www.facebook.com/karlsruhebasel

[@karlsruhebasel](https://twitter.com/karlsruhebasel)

[@tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) oder
[@karlsruhebasel](https://www.instagram.com/karlsruhebasel)

www.youtube.com/BahnprojektKarlsruhe-Basel

Impressum

Herausgeber
DB Netz AG
Großprojekt Karlsruhe–Basel
Schwarzwaldstraße 82
76137 Karlsruhe

www.deutschebahn.com
Telefon: 0761 212-4504
E-Mail: kontakt@karlsruhe-basel.de
www.karlsruhe-basel.de

Foto
Fotolia/Tashatuvango

Änderungen vorbehalten,
Einzelangaben ohne Gewähr.
Stand Juli 2020

